

Dandim 0824/Jember Hadiri Gebyar Muharam 1446 H Pesantren An Nuriyah, Tinjau Khitanan Masal

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Jul 16, 2024 - 18:30



JEMBER – Gebyar Muharam 1446 H dilaksanakan di Pesantren An Nuriyah Desa kaliwining Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember, kegiatan tersebut disamping dalam memperingati Tahun Baru Islam 1446 H juga dalam memperingati 95 Tahun, berdirinya Pesantren An Nuriyah, yang disemarakkan

dengan Pengajian, Pemberian Santunan kepada anak yatim dan khitanan masal. Pada Selasa 16/07/2024.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Menteri Kesehatan RI yang diwakili Staf Khusus Menteri Rendi Ahmad Witular, KH Nuru Sholeh Pendiri Yayasan An Nuriyah, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Camat Rambipuji Djoni Nurtjahjono, para ulama serta pejabat undangan lainnya.

Pada pelaksanaan khitanan masal dengan petugas khitan dari tenaga kesehatan Kodim 0824/Jember, RSAD Baladhika Husada, Brigof Raider 9/K serta satuan TNI Lainnya, yang melaksanakan khitan terhadap 72 anak-anak dari warga kurang mampu dan anak yatim disekitar pesantren tersebut.



Dalam sambutannya Kyai Ababal Ghushoh mewakili keluarga besar Yayasan Annuriyah pada intinya menyampaikan Selamat datang para peserta Khitan

beserta orang tua yang mendampingi.

Alhamdulillah pada hari ini kita akan melaksanakan sunnah Nabi Ibrahim yaitu mengkhitankan anak-anak kita. Untuk pelaksanaan Khitan nanti akan dijelaskan mekanismenya oleh KH. M. Yusuf Abdurahman, AMK (Pengasuh MT Darul Hikmah An- Nawawi) yang bersinergi dengan para tenaga kesehatan dari TNI.

]Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember dalam wawancaranya menyatakan, saya menyampaikan selamat merayakan tahun baru 1446 Hijriah, dengan kegiatan seperti ini tentunya saya sangat mendukung sekali.



Pemberian santuan kepada anak yatim, khitanan masal yang sempat saya lihat tadi, bersinergi dengan TNI, dengan kegiatan seperti ini tentunya menjadi kesempatan kita bersosialisasi, berinteraksi dan berkomunikasi sosial dengan ulama dan masyarakat. sekaligus memantapkan kemandirian TNI ada Rakyat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)